

# LE DON DE MOELLE OSSEUSE

## une greffe : l'espoir de vie

« Don de vie..... Don de soi »

Actuellement des milliers de leucémiques et d'aplasiques français attendent une greffe de moelle osseuse. C'est leur seule planche de salut ! Mais tout va encore trop lentement.

Alors que sur internet est lancé, depuis l'hôpital de Nancy, un appel à l'aide pour la petite Lucie, 1 an... toute la Savoie se mobilise pour aider **Pierre Crétier**, un jeune moniteur de ski de 20 ans de la station des Arcs, le fils de notre champion olympique **Jean-Luc Crétier**. Pour Lucie comme pour Pierre, la greffe est prévue dans les mois qui viennent. A condition de trouver un donneur....

**Pour ça, il faut de se mobiliser autour de Françoise et de Jean-Luc Crétier, les parents de Pierre qui veulent trouver un donneur pour leur fils. C'est simple, il suffit de s'inscrire sur le fichier national des donneurs de moelle osseuse. Toutes les personnes, en bonne santé, à partir de 18 ans, peuvent s'inscrire...**

**C'est le seul don, que tout le monde peut faire de son vivant, sans risque.**

**A NOTER : TRES IMPORTANT**

**Pour mieux comprendre rendez-vous à l'auditorium Lino Ventura de l'hôtel du Roma, le vendredi 5 Juin à partir de 20h. L'association « Jojo et ses copains » organise avec ses partenaires, Cézus et le Roma, une conférence-débat avec des médecins. Il y aura aussi des témoignages de malades, de donneurs de moelle osseuse et quelques surprises intéressantes, en présence de nombreuses associations mais aussi de Jean-Luc Crétier. Vous y trouverez aussi de la documentation, des renseignements et des fiches pour vous pré-inscrire sur le fichier national. Renseignements au 06 75 12 36 64.**